
 

COMUNE DI CESENA 
 

ASSESSORATO AI QUARTIERI 
 
 
 

QUARTIERE n. 12 “Dismano”  

VERBALE N. 7 - ANNO 2021 

 
 

Il giorno 7 luglio 2021 , alle ore 21.00, in presenza presso il parco Ruffilli ( via 
Salvo D’Acquisto - Pievesestina) si è riunito, a seguito di avviso scritto, inviato 
in tempo utile ai consiglieri, in seconda convocazione il 

 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 

Presiede e verbalizza Lara Bondanini presidente di Quartiere 

Dall'appello nominale risultano presenti i Sig.: 

AG BALZANI STEFANO P LANDI CLAUDIO 

P BONDANINI LARA P MONTI IADER 

AG CASADEI VIRNA P PACIFICO  FABIO 

P FALANGA ANNALISA P TASSINARI MARIA 
CRISTINA 

P GARBIN NICOLA P ZANDOLI AMEDEO 

P GUIDUCCI GABRIELLA // // 

 
P (presente); A (assente); AG (assente  giustificato) 

 
 

Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 9 consiglieri degli 11 
assegnati al Consiglio, il presidente dichiara aperta la   seduta. 

 



ORDINE DEL GIORNO: 
1) Segnalazioni e interventi dei cittadini; 
2) Approvazione verbale seduta del 19 maggio 2021; 
3) Collegio dei presidenti del 21 giugno 2021: relazione su iniziative dei quartieri; 
4) Consiglio di Quartiere itinerante nelle frazioni: resoconto delle segnalazioni; 
5) Cartabianca 2019: stato dell’arte; 
6) Incontro con Centro per le Famiglie del 30/06/2021: resoconto e 
organizzazione incontro in quartiere con referenti dei servizi ASP; 
7) Utilizzo sala quartiere per attività sociale: valutazione; 
8) Varie ed eventuali. 
^^^^^^^^^^^^^^^^^^ 
 
PRIMO PUNTO 
Alcuni cittadini di Provezza intervengono per avere aggiornamenti sulle 
segnalazioni fatte in occasione degli incontri del quartiere  itinerante. 
Il presidente informa di aver provveduto ad inoltrare tutte le segnalazioni raccolte 
agli uffici competenti. Le stesse sono riassunte al punto 4. 
Viene fatta segnalazione da parte di un cittadino in merito al traffico di mezzi 
pesanti lungo la via Dismano nel centro abitato già interessato dal divieto. 
Il presidente  riferisce di aver richiesto controlli sul traffico in vari punti critici delle 
strade di quartiere e in orari di maggior traffico. E’ stato altresì richiesto un incontro 
con l’assessore Ferrini e il comandante della Polizia Municipale per esporre tutte le 
problematiche riscontrate nelle frazioni. 
Un cittadino, sempre riferendosi alla Via Dismano, segnala l’alta velocità con cui i 
veicoli provenienti da Sant’Andrea percorrono il tratto del centro abitato di 
Pievesestina e richiede che vengano creati due rialzamenti di carreggiata davanti 
all’Hotel Unaway e alla scuola elementare. Consapevoli del fatto che per 
posizionare dei dossi o rialzamenti di carreggiata serve l’autorizzazione dei 
cittadini che abitano nei pressi per evitare eventuali successive lamentele per i 
rumori, i consiglieri considerano che la sicurezza è  una priorità e quindi, 
all’unanimità, decidono di richiedere all’amministrazione che vengano installati  
(segue comunicazione) 
Il consigliere Zandoli riferisce che i motorini che usufruiscono del sottopasso 
dell’autostrada in direzione via Biella sono pericolosi per gli abitanti che si 
immettono su tale strada e ritiene sia opportuno apporre due panettoni di 
cemento per rallentarli. Il presidente si impegna a verificare la fattibilità 
dell’intervento con gli uffici tecnici. (Segue comunicazione) 

 
SECONDO PUNTO 
Il verbale viene approvato all’unanimità dei presenti. 

 
TERZO PUNTO 
Il presidente relaziona i presenti sugli argomenti trattati nell’ultimo collegio dei 
presidenti del 21 giugno e più precisamente illustra le seguenti nuove modalità che 
verranno adottate dall’amministrazione per gestire ed organizzare gli eventi e le 
iniziative nei Quartieri. 
1) Verrà proposto un avviso pubblico per attività e iniziative di Promozione della 

lettura nei Quartieri nell’ambito del percorso Con.Te.Sto – la cultura si fa luogo 
(Rete Bibliotecaria Cittadina) per le annualità 2021-2022 con risorse per 
45.000,00 Euro e rivolto alle associazioni del territorio. Sulle varie proposte i 
Consigli di Quartieri potranno attribuire un maggior punteggio sottoscrivendo 
una lettera di partenariato. 



2) Verranno messi a disposizione 24.000,00 Euro per organizzare iniziative per i 
mesi   di novembre e dicembre 2021 da suddividersi tra i 12 Quartieri. 
Verrà nominato un comitato organizzativo formato da un rappresentante per 
ogni Quartiere che avrà il compito di progettare le iniziative. La parte 
economica invece verrà gestita da un operatore economico attraverso un 
appalto di servizi. 
Questa modalità di gestione verrà attivata in maniera sperimentale e, qualora 
venisse giudicata efficace, potrà essere riproposta per gli anni  successivi. 

 
Questi canali verranno a sommarsi al Bando Green City che ha visto, nell’estate 
in corso, l’adesione di numerosi operatori nella realizzazione di iniziative nei 
parchi e luoghi aperti del territorio. 

 
QUARTO PUNTO 
Il presidente riferisce che si è concluso il percorso del Consiglio di  Quartiere 
itinerante nelle frazioni. Gli incontri organizzati in ogni frazione sono stati piuttosto 
partecipati e sono emerse una serie di problematiche, già note al consiglio, ma 
riproposte con sempre maggior urgenza dai cittadini. Le principali sono dovute 
all’intenso traffico, alla mancanza di sicurezza sulle strade, alle infrazioni e 
mancanza di rispetto dei limiti e dei divieti. Tutte le segnalazioni, prese in carico e 
gestite secondo i canali di Cesena Segnala e segnalazione diretta agli uffici sono 
riassunto del dettaglio allegato. 

 
Frazione Problema Stato 
Pievesestina Richiesta di apposizione di uno specchio in via 

Chiesa Sant'Andrea 
Segnalato tramite Cesena Segnala e già eseguito 

 verifica sui tempi di realizzazione delle barriere an- 

tirumore su E45 e Autostrada 
richiesta già inoltrata ma da sollecitare la risposta 

 Panchina rossa a Pievesestina inoltrata la richiesta all'assessore Verona. Si attende risposta 
 

 

problema                                                     rifiuti 

casa dell'acqua. Verificare i tempi di installazione 

segnalato a collegio presidenti e a Ufficio Ambiente. Verifica dei pas- 

 saggi 

mail sollecito da inviare 

 sottopassi autostrada e E45 da ripristinare comunicato a cittadini e associazioni possibilità di attivare l'attività 

con Green City. Non ci siamo riusciti. Da riprogrammare con la pros- 

sima edizione magari in collaborazione con scuole e progetto gio- 

vani. 
Sant'Andrea traffico ad alta velocità nonostante i velo ok richiesti controlli in ore di intenso traffico 

 specchio su via Savio Sant'Andrea fatta segnalazione tramite Cesena Segnala. In attesa di risposta 

 raccolta sfalci come e quando fatta richiesta a Ufficio Ambiente. Rispondono che occorre racco- 

gliere su proprio terreno e chiamare nr. Verde 800999500 
 Associazione Gimnic Club fa richiesta di sala inver- 

nale 
Il vicepresidente ha messo in contatto con referente del centro par- 

rocchiale per utilizzo sala 
 rotonda via Torino. Servono indicazioni per ac- 

cesso ad Enercoop ed evitare inversioni pericolose 
il vicepresidente ha provveduto a comunicare direttamente coi re- 

sponsabili di Enercoop la necessità di apporre la segnaletica. Stessa 

segnalazione verrà riportata al collegio dei presidenti 
San Cristoforo il traffico ancora ad alta velocità sulla rotonda; non 

rispettano i limiti 
Su questo punto è stata fatta richiesta di un incontro con assessore 

di riferimento e Comandante della Polizia Municipale 

 insediamento camion Provezza; una signora conte- 

sta il mancato interessamento del presidente di 

Quartiere 

Il presidente ha provveduto più volte a contattare gli uffici comunali 

per sollecitare la problematica della viabilità. E’ stato risposto che i 

permessi per l’insediamento sono regolari. 
Provezza insediamento camion. Verifica con il sindaco e gli 

uffici comunali per cambio di destinazione da "edi- 

fici nel verde" a edificabile 

inviata mail al Sindaco. Sono in attesa di verifiche degli uffici 

 traffico ad alta velocità su via San Cristoforo nono- 

stante i velo ok 
richiesti controlli in ore di intenso traffico 

 richiesta stato asfaltatura via Provezza inviata mail a ufficio tecnico 



 pulizia tombini via San Cristoforo da incrocio con 

via Provezza fino al centro abitato 
ok segnalato con Cesena Segnala 

 Taglio erba passaggio pedonale e ciclabile via San 

Cristoforo zona Provezza 
ok segnalato con Cesena Segnala 

 richiesto specchio in prossimità della fermata au- 

tobus via San Cristoforo Provezza (non c'è visibi- 

lità) 

ok segnalato con Cesena Segnala 

 richiesto passaggio pedonale in prossimità della 

fermata autobus via San Cristoforo Provezza 
ok segnalato con Cesena Segnala 

Case Gentili piante nel parco di via Dei Mirtilli da sostituire ok segnalato con Cesena Segnala 
 nuovo parco da tagliare su via Passo Corelli ok segnalato con Cesena Segnala 
 ASD Torre del moro chiede possibilità di fare centri 

estivi al termine dei lavori 
risposto che si potrà fare sicuramente previa convenzione con ammi- 

nistrazione Comunale 
Case Scuola Vec- 
chia 

Presegnaletica su via San Giuseppe per indicare il 

divieto di transito dei mezzi pesanti su via San Cri- 

stoforo 

già segnalato al sindaco. Segnalato anche tramite Cesena Segnala. In 

attesa di risposta in quanto strada di competenza Provincia 

 problema uscita secante Un cittadino ha ricordato una vecchia proposta per la realizzazione di 

una rotonda. Siamo in attesa dei disegni del progetto iniziale per sot- 

toporli nuovamente all’amministrazione 
 Sul tratto finale della secante e su via San cristo- 

foro non viene rispettato il divieto dei mezzi pe- 

santi 

Su questo punto è stata fatta richiesta di un incontro con assessore 

di riferimento e Comandante della Polizia Municipale 

 problema uscita secante direzione Cesena. I mezzi 

oltrepassano la riga continua 
ok segnalato con Cesena Segnala per eventuale posizionamento di 

barriere di sicurezza 

 lotto Zero, via Emilia Bis richiesto al Sindaco copia progetto attuale e tempi di realizzazione 
 

Il vicepresidente informa che l’esperienza del Quartiere itinerante dovrebbe 
proseguire partecipando, con un proprio banchetto, alla festa parrocchiale di San 
Cristoforo. Tutti i consiglieri approvano all’unanimità l’iniziativa e parteciperanno 
in base alle loro disponibilità. 
Il vicepresidente ritiene inoltre opportuno  fissare  due ulteriori incontri coi cittadini e 
con le associazioni. Per l’occasione informa che il parroco si è reso disponibile 
all’utilizzo di una delle  aree  parrocchiali  di  Pievesestina. 
Il consigliere Garbin fa notare che necessita anche un incontro con i ragazzi del 
quartiere. 
Dopo breve discussione di decide all’unanimità di fissare due incontri per le sere 
di lunedì 6 settembre coi cittadini e lunedì 20 settembre coi giovani e di 
programmare un incontro con le associazioni una volta che usciranno i bandi per 
le attività e si avranno maggiori dettagli sulle modalità di utilizzo dei contributi 
messi a disposizione. 

 
QUINTO PUNTO 
Relativamente ai progetti in attesa di realizzazione di Cartabianca 2019 il presidente 
riferisce del confronto avvenuto con l’Assessore Castorri. 
- Per quanto riguarda il velo ok atteso nella frazione di Case Gentili si riferisce 

che è stato effettuato l’acquisto e si sta attendendo le valutazioni della Polizia 
Municipale per il posizionamento. Alcuni cittadini intervengono sostenendo 
che le colonnine velo ok posizionate sortiscono uno scarso effetto perché 
funzionano solo quando sono presenti le pattuglie e i veicoli non rispettano 
comunque i limiti. 

- Relativamente all’illuminazione del campo sportivo di Pievesestina si riferisce 
che è stato dato incarico di progettazione al quale seguirà una gara. 

- Relativamente all’illuminazione di Via Pontescolle e Via Vigne si riferisce che 
è stato dato incarico a Energia per la Città per la progettazione degli impianti 
che dovrebbero essere realizzati entro fine  anno. 



SESTO PUNTO 
Il presidente riferisce dell’incontro avvenuto il 30 giugno con L’assessora 
Carmelina Labruzzo, il presidente di ASP e la coordinatrice del Centro per le 
Famiglie in occasione del quale sono stati presentati i numerosi servizi che il 
Centro per le Famiglie dell’Unione Valle Savio fornisce ai cittadini dei Comuni di 
Cesena, Montiano, Mercato Saraceno, Sarsina, Bagno di Romagna e 
Verghereto. 
Tra i tanti servizi vi sono consulenze educative ai genitori, informazioni su 
opportunità e risorse del territorio. spazi di aggregazione e socializzazione per i 
più piccoli, sostegno alle famiglie più fragili, laboratori creativi, promozione 
all’affido familiare ecc… Dall’incontro è emersa la necessità di decentrare il più 
possibile alcuni servizi nelle frazioni più lontane e attivare i Quartieri in una 
campagna di divulgazione dei tanti servizi offerti. 
E’ stata inoltre avanzata la proposta di fissare incontri con tutti i Quartieri nel mese di 
settembre per effettuare un monitoraggio delle specifiche esigenze dei territori e 
condividere coi consigliere le migliori strategie per rendere più efficace e capillare il 
lavoro del Centro per le Famiglie. 

 
SETTIMO PUNTO 
Il presidente informa i consiglieri che la Caritas parrocchiale di Pievesestina ha 
fatto richiesta per l’utilizzo di una sala di quartiere tramite modulo on-line del 
Comune di Cesena. Tale richiesta è finalizzata a fornire ripetizioni a due bambini 
della comunità che presentano difficoltà di apprendimento e i costi delle lezioni 
sono sostenute dalla Caritas per venire incontro alle famiglie. Il consiglio di 
Quartiere è chiamato a deliberare sulla concessione gratuita della sala. I 
consiglieri, all’unanimità dei presenti, votano per la concessione della sala a titolo 
gratuito. 

 
OTTAVO PUNTO 
Null’altro vi è da discutere. 
^^^^^^^^^^^^^^^^^^ 
La seduta è tolta alle ore 22,15 
Allegati: // 
 
Letto, approvato e sottoscritto. 

 
   Il presidente 
Lara Bondanini 


